sa conquête du trône qu'il poursuivait depuis plus de deux ans. La guerre actuelle se trouve par là même terminée, mais ce malheureux pays ne se trouve pas plus pour cela à l'abri de l'anarchie qui y domine en permanence.

ASSASSINAT.—On a trouvé dernièrement près du quai du marché Finlay, à Québec, un cadavre portant de telles marques de violence que les médecins ont pu facilement reconnaître que le malheureux n'avait été jeté à l'eau qu'après qu'on lui eut arraché la vie. L'enquète a pu constater que c'était le corps d'un nommé St. Pierre, qui venait de partir de St. Pierre, Rivière du Sud, pour aller faire un paiément sur une terre qu'il avait achetée à Chicoutimi. La police est activement à la recherche pour découvrir les auteurs du crime.

EXPOSITION DE PHILADELPHIE.—Tous ceux qui reviennent de Philadelphie sont enchafités des merveilles de l'industrie qui y sont exposées aux yeux des visiteurs. Le département canadien y soutient avantageusement la concurrence.

CHEMIN DE FER DU NORD.—Les travaux du chemin de fer du Nord sont poursuivis avec une grande activité. Dans quelques jours on doit se mettre à poser les rails en partant de Québec, et l'on annonce qu'au plus tard en octobre prochain, des trains pourront parvenir jusqu'aux Trois Rivières. Les travaux sont aussi commencés entre cette dernière ville et la Rivière-du-Loup. La voie au-dessus de Montréal sera probablement livrée au commerce jusqu'à Ottawa à peu près dans le même temps.

LA nécolte.—De toutes les parties de la Province nous arrivent les nouvelles les plus encourageantes sur l'apparence de la moisson. Les grains ont partout une levée magnifique et les prairies l'aspect le plus promettant. Les semailles commencées un peu tard dans les environs de Québec, se sont cependant terminées aussi à bonne heure qu'à l'ordinaire, grâce au beau temps qui les à favorisées dans toute leur durée. Les pluies fréquentes que nous avons eues dernièrement ont extraordinal quent activé la végétation, mais on craint que si elles perseverent, elles ne nuisent en certains endroits bas ou insuffisamment égouttés.

NÉCROLOGE.

Englished - The Miller of the Control

a this is a second of

DAME LETELLIER.—Le 3 Mai, à la Rivière Ouelle. Eliza-Eugénie Laurent, épouse de l'Hon. L. Letellier, ministre de l'Agriculture, à l'âge de 53 ans.